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ЗНАМЯ
Учредитель — Сланцееский городской Совет народных депутатов

На актуальную тему

На прошлой неделе у гла-
вы сланцевской администра-

ции Я. Я. Богданова состоя-
лось совещание по актуаль-

нейшему для города вопро-
су, решение которого вос-

полнит дефицит тепла в жи-
лых районах, и не в столь
отдаленное время, а возмож-
но и к будущему отопитель-

ному сезону.

В совещании приняли уча-

стие заместитель главы ад-

министрации Г. Н. Лантов,
директор и главный инже-

нер СПЗ «Сланцы» Г. И.
Боровиков и Ю. И. Белянин,
главный энергетик этого же

предприятия А. Е. Бабич,
главный инженер СМУ «Сев-
тепломонтаж» (г. Санкт-Пе-
тербург) В. В. Алексеев, ди-

ректор малого предприятия

«Тепловые сети» В. Е. Сте-
панов, начальник отдела кап-

строительства администра-

ции Г. Н. Страшко и ее за-

меститель В. Н. Степанова.
Присутствие руководя-

щих работников завода

«Сланцы» не случайно, по-

тому как непосредственно с

ними будет решаться эта

проблема.
Как известно сланцевча-

нам, в четвертом микрорайо-
не города, вернее за микро-

районом в лесу, в сторону

того же завода «Сланцы»,
намечено построить котель-

ную, довольно крупную по

мощности, работающую на

газе, способную обогреть не

только этот микрорайон, но

. и значительно большую часть

центральной части города.

В проекте она существует, в

Решение вопроса

подсказала жизнь
подготовке к строительству

— тоже, заказчиком которо-

го выступает акционерное

общество «Цесла».
И это ничто не отменяет-

ся.

Но как тоже хорошо всем

известно, насколько трудно
может продвигаться это

строительство, какие огром-

ные потребуются финансо-
вые и трудовые затраты, что

вряд ли придется рассчиты-

вать горожанам на то, что в

их дома скоро придет гаран-

тированное надежное тепло.

Отдавая полный отчет тому,

что реальность этой котель-

ной действительно еще дол-

го может быть мечтой, руко-

водство города «развёдует»
другой путь, просчитывает

его, согласовывает. И вот

результат этого — деловое

совещание уже по конкрет-

ным мерам с составлением

протокола действий и ответ-

ственности.

В корреспонденции «Отку-
да исходит свет», подготов :

ленной к Дню энергетика с

теплоэлектроцентрали заво-

да «Сланцы», мы сообщали
читателям о возможностях

ТЭЦ в отоплении не только

Лучек (как это сейчас осу-

ществляется), но и районов
центральной части города.

ТЭЦ реконструируется, ее

котлы переводятся на при-

родный газ или на смешан-

ное сжигание природного и
генераторного газа, и на

сланце работают всего лишь

два котла, которые тоже со

временем будут переведены

на газ. Тепла и сейчас выра-

батывается уже с излишком,

и Лучки не способны его

даже принять. Так что после

некоторых специальных мер

на заводе, которые, естест-

венно, потребуют и дополни-

тельных реконструкций и пе-

реориентировок, в частно-

сти, строительства бойлер-
ной на ТЭЦ. реку тепла

можно будет пустить и в

другом направлении. Тре-
буется для этого строитель-

ство теплотрассы.

Вот на совещании и об-
суждался вопрос «О проек-

тировании и строительстве

тепловых сетей от ТЭЦ за-

вода «Сланцы» до микро-

района № 4 города Слан-
цы». Решили, что заказчи-

ком по строительству тепло-

вых сетей на участке от

ТЭЦ до IV микрорайона го-

рода будет завод «Сланцы»;
генподрядчиком по проекти-

рованию и строительству

теплотрассы от ТЭЦ до дей-
ствующей теплокамеры на

улицах Ленина — Шахтер-
ская Слава выступает СМУ
«Севтепломонтаж» (эта ор-

ганизация зарекомендовала

себя на заводе «Сланцы»
надежным исполнителем и

партнером); финансирование
проектных и строительных

работ теплотрассы осуществ-

ляет ОКС администрации на

долевых началах с другими

потребителями тепла. ■

В протоколе оговорены

также все условия, послу-

жившие согласию и делово-

му договору. Думается, от

воплощения его в жизнь вы-

играют все, в первую оче-

редь, жильцы. Выгодно это

будет и заводчанам — рас-

ширится потребление про-

дукции предприятия, отпуск

заводу газа пойдет под фла-
гом города. В целом такое

решение, наверняка, будет
одобрительно воспринято на-

селением, потому что оно в

данный тяжелый период

просто выручает.

б. СВЕТЛОВА.

©ТО

Праздник
для пожилых

Осенью минувшего года

творческие коллективы

Ь»*Дворца культуры завода

«Сланцы» провели концер-

ты. Полученные средства

было решено использовать

на благотворительные цели.

14 января по инициативе

работников Дворца культу-

ры была организована" бла-
готворительная елка для

пожилых людей.

— Столы были накрыты

на восемьдесят человек,

пришло больше, но угоще-

ния хватило всем, -— рас-

сказывает заведующая от-

делением социальной помо-

щи А. П. Быкова. — На
столах были конфеты, кек-

сы. песочные кольца, каж-

дый мог отведать и души-

стого горячего чая. Пожи-
лые, в основном одинокие

люди, смогли хорошо отдох-

нуть, пообщаться друг с дру-

гом. Вёчер всем понравил-

ся, а особенно выступления

детей.

Вела вечер заведующая

массовым отделом Н. П.
Александрова. А выступали

младший и средний составы

ансамбля танца «Мозаика».
Показали танцы «Чарль-
стон» в постановке Людми-
лы Быстровой, «Утята и

котята», «Ладошки», «Кро-
шечки-матрешечки», а так-

же эстонский танец «Злато-
пряхи» в постановке Ирины
Родионовой.

Пожилые люди горячо

, благодарили организаторов

вечера.

Т. САШИНА.

Приоритетные направления

В нынешнем году на раз-

витие связи в сельской ме-

стности правительство Рос-
сии выделяет определенные

финансовые средства. В свя-

зи с этим на местах сейчас
обсуждается и уточняется
круг проблем, которые нуж-

но будет решить в первую

очередь, чтобы наиболее
эффективно использовать по-

мощь государства. И в на-
шем городе у главы район-
ной администрации Я. Я.

Богданова на днях состоя-

лось аналогичное совеща-

ние с руководителями узла

связи. Было решено напра-

вить в областную админист-
рацию заявку на выделение

средств для приобретения
нескольких радиоудлините-
лей, необходимых для теле-

фонизации отдаленных фер-
мерских хозяйств. Стои-
мость их такова, что самим

фермерам приобрести эти

устройства не под силу.

Второе направление, где

району очень пригодится го-

сударственная поддержка —

это проектирование и строи-

тельство отделения связи с

АТС в Гостицах.
Эти заявки будут рас-

смотрены вместе с предло-

жениями других районов в

областной администрации.

Только после этого станет

известно, на что конкретно
может рассчитывать наш

район.

Растет смена
Даже не очень сведущий

в крестьянских делах чело-

век наверняка знает, что

для того, чтобы получить

высокопродуктивную коро-

ву, сначала „надо иметь хо-

рошую телочку и долго ее

растить, заботясь о прави-

льном ее кормлении и со-

держании. К сожалению,

удается это не всякому, по-

тому что, чкак и в каждом

деле, в работе с молодня-

ком крупного рогатого ско-

та есть свои секреты, кото-

рыми владеют лишь очень

опытные и грамотные специ-

алисты.

К таким мастерам с пол-

ным правом, можно отнести
телятницу с фермы Загри-
вье АО «СланцевсКое» Э. Ф.
Матвееву. Более 20 лет за-

нимается она этим очень

важным и ответственным де-

лом и всегда из ее рук вы-
ходят доброкачественные
телочки, из которых потом

вырастают коровы с высо-

кими потенциальными воз-

можностями.

Не стал исключением для

опытного животновода и ми-

нувший год. Несмотря на

большие трудности, связан-

ные с некоторыми измене-

ниями в рационе кормления
телочек в возрасте о.т 10
дней и до года. Эльма Фе-
доровна вместе с новым
своим напарником Иваном
Быченковым обеспечили
среднесуточный привес каж-

дого теленка в 802 грамма,
что даже на 43 грамма вы-

ше, чем в 1991 году.

Немногим ниже — по

782 грамма в сутки приба-
вляли в весе и подопечные

Людмилы Николаевны Выо-
шковой.

Из телочек, которых вы-

растили эти мастера-живот-

новоды. получится хорошая

смена малопродуктивным

коровам. Только в прошлом

году за счет этого дойное
стадо этого хозяйства обно-
вилось на 34 процента. И
нынче есть такая возмож-

ность, поскольку уже на се-

годня на ферме Кривицы
имеется готовых к вводу в

стадо 130 нетелей разных

сроков отела.

А. ГИНДОВА.

Семинар глав администраций
Вчера в городской адми-

нистрации. согласно ежеме-

сячному плану управления
делами прошел семинар глав

сельских администраций
района. Здесь эти руково-

дители учатся и получают

информацию, обменивают-
ся опытом и решают набо-
левшие вопросы. Семинар
проводила специалист пер-

вой категории управделами

В. А. Сороковая.

Рассмотрены и обсужде :
ны многие вопросы. Перед
собравшимися выступили

сотрудник горвоенкомата

В. В. Чуваков об организа-

ции работы с юношами, под-

лежащими приписке; заве-

дующая оргинструкторским

отделом горсовета Р. А.
Шевцова 1 — об умении глав

администраций принимать

решения, об ответственнос-

ти — вообще о роли чело-

века на селе, облеченного
такими обязанностями и вла-

стью. Заместитель главы

администрации Г. II. Лантов
обратился к сельским руко-

водителям за советом и ре-

комендациями в связи с пи-

сьмом пассажирского пред-

приятия г. Санкт-Петербур-
га, автобусы которого кур-

сируют в том числе и по на-

селенным пунктам Сланцев-
ского района. Вопрос по-

ставлен так: в связи с удо-

рожанием топлива, запчас-

тей, всего содержания авто-

парка требуется покрытие

убытков 10 — 15 миллионов

рублей, значит, существуют
два пути — удорожание

проезда или отмена марш-

рутов. Главы сельских ад-

министраций посоветовались

и сошлись на том, что неко-

торые маршруты, может, и

надо отменить, но ни в коем

случае не 820-й. без кото-

рого не обойтись населению,

детям, которые этим авто-

бусом добираются в школу.

Значит, надо согласиться на

второй вариант — удорожа-

ние. потому что на возме-

щение убытков в бюджете
нет денег. Но вопрос еще

открытый.

Работники налоговой ин-

спекции Т. А. Щеголева и

Л. И. Леонтьева донесли до

слушателей новое в налого-
вой политике.

Учатся депутаты
Впервые в минувшем го-

ду работники аппарата го-

родских, районных Советов,
депутаты учились в учебном
центре Леноблсовета при

Военном инженерно-космиче-

ском институте имени А. Ф.
Можайского.

Занятия ведут опытные
преподаватели вузов, руко-

водящие работники област-
ного Совета народных депу-

татов и областной админи-

страции. Тематика различна:

это и знакомство с законо-

дательными актами, с совре-

менной экономической по-

литикой и другими вопроса-

ми. связанными с депутат-

ской работой.

В минувшем году учились

в этом центре и сланцев-

ские депутаты: председа-

тель горсовета С. А. Лахно,

председатели сельских Со-

ветов В. В. Баган, Н. Н.

Самуйлова, заместитель

председателя горсовета

В. Н. Капустин. депутаты

городского Совета В. Д. Ни-
кулин, Н. И. Добряков, спе-

циалист горсовета А. В. Тю-
рина.

И в нынешнем году прак-

тика такого обучения про-

должена. Секретариат обла-

стного Совета прислал гра-

фик занятий на первый

квартал. На учебу пригла-

шаются работники аппара-

та горсовета, председатели

сельских Советов, , а также

руководители некоторых по-

стоянных комиссий: по аг-

рарным вопросам и продо-

вольствию, по вопросам жи-

лищно-коммунального хо-

зяйства, по охране приро-

ды, а также председатели

постоянных комиссий по во-

просам промышленности,

строительства, транспорта и

связи, по торговле и иным

видам услуг.

Занятия проходят в тече-

ние трех — пяти дней, полу-

ченные знания помогают де-

путатам в их практической
работе.

Т. КРЫЛОВА.
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Конференция

Современные уроки

политической истории
17 — 18 января в Санкт-

Петербурге прошла научно-
практическая конференция
«Развитие конституционно-

го процесса в России, целе-
сообразность и возможность
созыва Всероссийского учре-
дительного собрания».

Управление делами Меж-
парламентской ассамблеи
стран СНГ не допустило
проведения конференции is

Таврическом дворце, кото-
рая была перенесена в зда-
ние горсовета. Духовные на-
следники матроса Железня-
ка организовали у фронтона
Мариинского дворца немно-

гочисленный, но достаточно

голосистый пикет из числа
приверженцев национал-ком-
мунистической идеологии.

Участники конференции
почтили минутой молчания
память жертв мирной демон-

страции в поддержку Учре-
дительного собрания, звер-
ски расстрелянной больше-
виками 75 лет назад в Пет-
рограде. В приветственном
слове мэр Санкт-Петербурга
А. А. Собчак подчеркнул,
что всякие попытки разо-
гнать силой представитель-

ные органы власти неизбеж-
но ведут к тоталитаризму.
Этот урок надо запомнить

на всю нашу оставшуюся

политическую жизнь. Одна-
ко сегодня, по мнению Соб-
чака, Советы стали симво-

лом поворота к прошлому, к
которому рвутся национал-

комму нистические силы. Уч-
редительное собрание или
какой-то другой представи-

тельный орган для принятия

повой Конституции вовсе не

означает упразднение Съез-
да народных депутатов. Это
лишь один из путей выхода
России из нынешнего поли-

тического кризиса, который
очень напоминает ситуацию

1918 года.

Анализируя историю раз-

вития конституционного про-
цесса в нашей стране, член-

корреспондент РАН профес-
сор Б. В. Ананьич обратил
внимание на то обстоятель-
ство, что Россия, задавлен-

ная вековым господством
самодержавия, подошла к

революционным катаклиз-
мам начала века, не имея
почти никакого опыта парла-
ментаризма. Даже сам факт
провозглашения России рес-

публикой 1 сентября 1917
года не остался в историче-
ской памяти народа.

Много внимания уделили
участники конференции ме-
ханизмам принятия новой
Конституции в современной
политической и экономиче-

ской ситуации.

Сегодняшний Съезд на-
родных депутатов не может
понять, что Конституция
«делается не для Президен-
та или парламента, а долж-
на приниматься в интересах

всего народа», заявила Е. Г.
Боннэр. «Журавлем в небе»
назвал заместитель сейрета-

ря Конституционной комис-

сии ВС РФ В. JI. Шейнис
идею созыва Учредитель-
ного собрания, которая мало

соотносится с реалиями се-
годняшней политической и

экономической жизни в Рос-
сии. Он скептически отно-
сится к тому, что созыв Уч-
редительного собрания помо-
жет успешному продвиже-
нию реформ. Председатель
Российского движения де-
мократических реформ Г. X.
Попов выразил уверенность,

что в борьбе за созыв Учре-
дительного собрания демо-

кратическая альтернатива
выйдет более сплоченной на

будущие выборы, которые
должны состояться незави-

симо от итогов референдума
11 апреля.

Выйти из кризиса можно

двумя путями: заменить на-

род или сменить власть, ко-

торую тот не устраивает,
Председатель Крестьянской
партии России Ю. Д. Чер-
ниченко напомнил, что пер-
вая дорога ведет в тотали-
тарное прошлое сталинского
образца. Значит, должны
быть проведены перевыборы
законодательной и исполни-

тельной властей после при-
нятия новой Конституции
Учредительным собранием.
Съезд народных депутатов

не способен принять Консти-
туцию, считает председатель
Народной партии России
Т. X. Гдлян, депутаты в со-
стоянии т.олько принимать

бесконечно*е количество по-
правок, шаг за шагом отсту-
пая назад. М. Н. Иванов,
советник В. В. Жириновско-
го, заявил, что либеральным
демократам все едино, кто
будет принимать Конститу-
цию. Важно, чтобы в ней
были заложены, как он вы-

разился, устойчивые прин-
ципы управления объектив-
ными процессами.

Кому вы доверяете при-
нятие новой Конституции
страны: Съезду или Учреди-
тельному собранию? — вот
главный вопрос, который,
по мнению сопредседателя
Свободной демократической
партии России М. Е. Салье,
должен быть вынесен на ре-
ферендум 11 апреля.

«Российская
19 января с. г.

газета»
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Рис. В. Шилова.

„...КАК В ШЕЛКУ"
Проверка правильности расчетов цен на топливо была проведена

в конце года на заводе «Полимер». Она показала, что общая стои-

мость отпущенного тепла была несколько завышена из-за допущен-

ной ошибки. Несмотря на то, что разница составила более 30 мил-

лионов рублей, предприятие «Тепловые сети» по-прежнему остается

в должниках у завода. За неполный месяц «набежало» уже более
20 миллионов. Вносить плату каждые десять дней, кай обусловлено
договором, «Тепловые сети» не в состоянии, предприятие полностью

зависит от средств, выделяемых из городского бюджета. Целевая
ссуда, полученная в областной администрации, помогла рассчитаться

за приобретенный в Киришах мазут, однако в новом году придется

решать старые проблемы с поиском денег на топливо, да и ссуду воз-

вращать надо. Для населения плата за тепло остается прежней, пока

цены еще не отпущены.

Навстречу 49-й годовщине освобождения

ВЛАСОВЦЫ
В 1942 году в деревне

Рудно нашего района был
создан карательный отряд

из власовцев численностью
около 300 человек. Отряд
состоял в основном из укра-

инцев и небольшой части

русских. Все они были из

числа пленных, добровольно
изъявивших желание слу-

жить немцам. Командиром
этого отряда был назначен
бывший офицер Красной
Армии Афанасий Андреевич
Абрамов. Для контроля за
деятельностью отряда было
назначено несколько немец-
ких офицеров. В обязаннос-
ти отряда входила охрана
оккупационных властей, бо-
рьба с партизанами, подпо-
льщиками и группами само-

обороны, а также подавле-
ние создаваемых в тылу
врага органов советской
власти (орготрядов).

Германские власти воз-
лагали большие надежды на

карательные отряды, созда-
ваемые на оккупированных
территориях нашей страны.

Чтобы придать им статус
представителей власти, их
стали именовать отрядами

Русской Освободительной
Армии или сокращенно

РОА. Солдаты отряда были
одеты в немецкую форму с
нашивкой «РОА» на рука-

ве. А чтобы выразить дове-
рие командирам доброволь-
ных карательных отрядов,

их всех пригласили на сове-
щание в Берлин. Перед ни-
ми выступили генерал Вла-

сов и сам Адольф Гитлер.
Всем им было присвоено

звание офицера немецкой
армии и вручены награды

рейха. На совещании им бы-
ли обещаны русские титулы

и звания, поместья и наделы

на русской земле.

Вернулся Абрамов из
Берлина в Сланцы, в свой
добровольческий каратель-

ный отряд РОА, в новой
немецкой форме, с погона-

ми немецкого офицера и с

медалью. Первые мысли его

были о, будущем своем уст-

ройстве как наместника. Он
думал о том. где ему лучше
обустроиться: на бывших
старых помещичьих имени-
ях или подобрать красивое
место у Кушельского озера.

Не откладывая на потом,
Абрамов подобрал несколь-

ко преданных ему солдат и

верхом на лошади отправил-

ся в бывшую усадьбу в Ле-
онтьевское, затем в Заудо-
бу, объехал вокруг озера.
Вернулся он в свой гарни-
зон с хорошим настроением.
Но вскоре йемецкие офице-
ры учинили допрос Абрамо-
ву, почему, мол, не доло-
жил, куда и зачем уехал.
Его еще нц покинуло хоро-
шее настроение, и он в про-
стоте своей сказал откровен-
но, что ездил подбирать ме-
сто для своего будущего
имения. Немецкие офицеры
хором рассмеялись. Один из

офицеров сказал: «Афана-
сий, не забывай, что мы
здесь хозяева, а не вы. Мы

сначала себе подберем мес-
та для поместий, а потом
вам дадим, что останется.
Вы еще пока не заслужили
вознаграждения за усердие,
а медаль — это аванс. Ваш
отряд пока бездействует».
В голове и в душе Абрамо-
ва все перевернулось. После
некоторых раздумий он ска-
зал: «А как же понимать
заявление самого Гитлера,
который сказал, что мы все
это получим: в случае побе-
ды немецкой армии над Со-
ветским Союзом?». «Вот ви-
дишь, — заметил один из
немецких офицеров, —• в
случае победы немецкой ар-
мии, а не РОА».

Этот разговор с немецким
офицером заставил Абра-
мова серьезно задуматься и
сделать переоценку своих
взглядов на все происходя-
щее. Ему очень захотелось
узнать, что происходит на
фронте, какое мнение насе-
ления об исходе войны, о
новой немецкой власти, ка-
кие могут быть последствия,
если победит Красная Ар-
мия, и многое другое. Пер-
вое, что он решил сделать
— разрешить вечеринки в

гарнизоне, на которые мож-
но будет приглашать девчат

близлежащих деревень. Но
для порядка согласовал этот
вопрос с немецкими офице-
рами, которые одобрили по-

явление в их обители рус-
ских фройляйн.

Так началось общение
немецкого карательного гар-

низона с внешним миром.

Абрамову стало известно,
что на зиму 1942— 1943 го-
дов основные партизанские
отряды ушли за линию

фронта в советский тыл на
отдых, что немцы, пользу-
ясь беззащитностью, рас-
правляются с активистами

советской власти, цыганами,
евреями, коммунистами. Не-
мецкие оккупационные вла-

сти усиливают свое влияние
на мирных жителей села,

все больше и больше требуя
от населения для немецкой
армии мяса, хлеба, фуража.
За невыполнение — в луч-
шем случае каторжные ра-
боты, а то и расстрел на ме-

сте. Разгулялись произвол,
унижение, оскорбление, на-
силие и уничтожение ни в

чем не повинных советских
людей. Рудненский карате-

льный отряд РОА практиче-
ски не участвовал в этих
насильственных актах, но

был пугалом как для мир-
ных людей, так и для пар-

тизан.

Весной 1943 года из со-

ветского тыла стали воз-

вращаться основные силы

партизанского движения, в

том числе и командный сос-

тав партизанских отрядов—

Сергей Андреевич Сергеев,
Василий Михайлович Про-
хоров, Михаил Алексеевич
Губернаторов, Вячеслав
Дмитриевич Струцшнский и

многие другие. Начала ожи-
вляться деятельность под-
польных групп, стали созда-

ваться оргтройки — органы
Советской власти в тылу

врага, отряды самообороны.
Партизаны начали проводить

собрания и сходы в дерев-

нях, на которых разъясня-

лась обстановка на фронте,
говорилось о развертывании
партизанского движения в

оккупированных районах, Ы
проведении работы по срыву

поставок продовольствия и
фуража для немецкой ар-
мии, об игнорировании распо-

ряжений оккупационных

властей. Одновременно на-
чалась работа по разложе-
нию немецких гарнизонов,

состоящих из власовцев. В
первую очередь были испо-
льзованы вечеринки, кото-

рые проводились в руднен-
ском гарнизоне. С помощью
девчат туда забрасывались
листовки со сводками Сон-
информбюро, а потом — с

прямым призывом , перехо-
дить на сторону партизан.
Эта работа особенно активи-
зировалась с приходом в

Сланцевский район 3-го пар-
тизанского полка в сентябре
1943 года. Тогда обращение
о переходе на сторону пар-
тизан было передано непос-
редственно самому Абрамо-
ву. Это опасное и рискован-

ное дело было поручено под-
польщицам сестрам Антоно-
вым.

Вот что по этому поводу

рассказала Антонина Дмит-
риевна Мурашова (девичья

фамилия — Антонова):
«Как-то раз меня вызвали в
штаб полка и предложили

передать лично в руки Аб-
рамову обращение командо-

вания полка к власовцам о
переходе на сторону парти-

зан. После короткого коле-

бания приняла это предло-

жение. Когда я рассказала
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И раньше считал, что в

Совет должны быть избраны
люди не по должности, а по

деловым качествам. А по-

следние выборы проходили

под лозунгом «Вся власть —

Советам». Это значит, что

помимо Советов разных

уровней не должно прини-

маться ни одно решение, за-

трагивающее интересы изби-
рателей. А ведь раньше мне-

нием населения не очень-то

интересовались те, кто при-

нимал решения. Да и с де-

путатами не всегда совето-

вались. Эту «ношу» брал на

себя аппарат партийных и

советских органов. И чтобы
выполнить наказы своих из-

бирателей, депутаты шли на

поклон к тому же аппарату.

Последний считал своим

правом решать выполнить

просьбу или нет. Откуда же

было взяться авторитету у

депутата, если был он прак-

тически бесправен, не обла-
дал реальной властью?

А теперь как? Трудный
для меня, сельского депута-

та, вопрос. Я надеялся, что

во многом роль народных

избранников изменится. Не-
зависимо от того, буду я

избран в Совет или, ска-

жем, директор совхоза, зада-

чи решать придется одни и

<^цте же. Хотя трудно сказать,

какой депутат предпочти-

тельнее — рабочий или на-

чальник или пенсионер.

А добиваться мы намере-

ны и должны одной цели —

благосостояния людей. Но не

тут-то было. После выборов,
когда я был избран депута-

том Старопольского сельско-
го Совета, я прошел по всем

домам, был у каждого изби-
рателя, узнал все «плюсы»

и «минусы», чтобы знать,

чем можно помочь, облег-
чить жизнь пожилых людей.
А в Замошье проживают в

основном пенсионеры, ста-

рики и старухи, ветераны и

инвалиды, но все бывшие
труженики совхоза. С пол-

года вроде бы мы жили де-

путатскими делами, был ка-

кой-то азарт, было желание

сделать много хорошего для

старых людей, ну и помога-

ли руководители совхоза,

глава администрации сель-

ского Совета.

Но это было недолго. Я
лично вижу тому несколько

причин. Многие еще не ве-

рят в силу местных Советов.
И это очень плохо. Второе

нельзя критиковать руко-

водителей, небольших на-

чальников, после критики,

как я убедился, положитель-

ного и помощи нечего ждать.

И это . тоже очень плохо.

Если за первый год своей

депутатской деятельности
сумел кое-что сделать, то в

дальнейшем все мои стара-

ния сделать что-то доброе
сорвались. Руководители
совхоза ничего не сделали

для подготовки к зиме. Осо-
бенно плохо с 16-квартир-
ным домом, где в отдельных

квартирах не топятся печи,

они разваливаются или ды-

мят, в трубы дым не идет.

И с дровами плохо. Не каж-

дый пенсионер, инвалид, ста-

рый человек могут загото-

вить дрова. Да и средств на

то, чтобы привезти их из

леса, не хватает, нужны ты-

сячи, а где их взять? На на-

ши пенсии — 2500, а то

и 2250 рублей — много не

сделаешь. Только на хлеб и

■хватит. Забывать, видимо,

надо, что такое сливочное

масло, мясо, кондитерские
изделия.

В газете «Знамя труда»

за 13 января отмечалось,

что без газа на селе му-

ченье. Да, действительно
так. Я сам выписал газ в

ноябре и декабре, 300 руб-
лей уплатил, а до сих пор

газ не привезли. Тут и дро-

вяная плита не поможет,

WHoU

дрова ведь на исходе, да и

сил нет, чтобы их загото-
вить.

Такие вот проблемы у

многих стариков в деревне

Замошье, а в деревне более
сорока домов. И жалоб мно-

го от избирателей, но мы,

депутаты, бессильны решить

эти проблемы, я приведу

еще некоторые примеры. В

1991 году все было сделано,

чтобы привезти дрова из

леса десяти престарелым

пенсионерам. Список людей,
указание директора и прора-

оа совхоза были утвержде-

ны, но... И вот опять «но».

Дрова не привезли. А поче-

му? Кое-кто ответил, что на

делянке в лесу нет дров. В

этом 1993 году и делянки

нет, где можно заготовить

дрова, как же выходить из

положения?
Вторая проблема — осве-

щение деревни, точнее, той
ее половины, где живет де-

путат. Теперь я понимаю,

в чем заключается это

«зло»: про наш дом я писал

всем, в том числе и в редак-

цию вашей газеты. Пишу,
требую, обиваю пороги сов-

хозной конторы и сельского

Совета. Еще до нового года

я два раза был на приеме у

главы администрации сель-

ского Совета Т. А. Венико-
вой с просьбой к новому,

1993 году, установить лам-

почки, осветить и этот ко-

нец деревни после шестилет-

него перерыва. Вроде бы
был положительно решен

этот вопрос, но, увы, Новый
год мы встречали без осве-

щения. Установили одну

лампочку на перекрестке де-

ревни, где проживает на-

чальник почты Старополья.
Но кто поможет нам? Кто
облегчит жизнь людей ста-

рых и больных?
Н. СЕМЕНОВ,

селькор.

НАПАРИЛАСЬ

ОТ ДУШИ
Я большая любительница

бани. И тут прочла в газете,

что баня № 1 обслуживает

по понедельникам пенсионе-

ров бесплатно. Решила и я

помыться. Но когда зашла в

баню, то испугалась, такая

тьма народу там была, чуть

ли не на коленях стояли,

сесть было некуда. Заняла

я очередь в 16 часов 15

минут, а вышла из бани в

20 часов. Напарилась в оче-

реди от души. А тут еще

старушке помогла добраться
до остановки, чтобы она

уехала в Сланцы. Одним

словом, весь народ хлынул

в эту баню. Разве так мож-

но делать? Если хотели сде-

лать доброе дело, так надо

было это предвидеть. И за-

чем из Сланцев в Лучки

тащиться пенсионерам, мож-

но было в одной из бань и

там обслуживать бесплатно.
Хотелось бы, чтобы руково-

дители обратили на это вни-

мание.

А. ВАСИЛЬЕВА,
жительница города.

От редакции: Руководство

Л ПО «Ленинграде ланец»

уже приняло решение еже-

дневно обслуживать пенсио-

неров бесплатно в принад-

лежащей ему бане № 1 .

Сланцев от немецно-фашистсиих за хватчинов

родной сестре Ольге об опа-

сном поручении, она согла-

силась. Трудно описать тот

страх, когда мы с Ольгой
гришли на вечеринку в

^Рудно. Один из власовцев,

с которым мы были давно

знакомы и который просил-

ся переправить его к парти-

занам, заметил наше волне-

ние и спросил, чем это вы-

звано. Мы решили подели-

ться с ним. Тогда он пред-

ложил свои услуги по пере-

даче личного послания Аб-
рамову. Стало как-то легче

на душе, но волнение нас

не оставляло. Ответ мы дол-

жны были получить в сле-

дующее воскресенье от на-

шего знакомого > власовца.

Шли на эту встречу с зами-

ранием сердца, приходили

мысли: а вдруг он схвачен

и выдал нас? Но какая бы-
ла радость, когда мы уви-

дели его! Он успокоил нас,

что все в порядке и передал

ответное послание Абрамова
командованию полка. В нем,

в частности, сообщалось, что

отряд РОА рудненского гар-

низона согласен перейти на

сторону партизан и спраши-

вал, на каких условиях, ко-

гда и где состоится встреча.

Мы это послание в эту же

ночь понесли в штаб полка.

Нам сразу же был передан

ответ Абрамову, в котором

командование полка требова-
ло уничтожить немецких

офицеров и со всем воору-

жением и имуществом при-

быть в деревню Завастье,
где будут ждать проводни-

ки. Это донесение нужно

было передать немедленно,

так требовала обстановка.
В Рудно шли днем, и что-

бы к нам меньше было по-

дозрений, прихватили с со-

бой варежки, носки, огурчи-

ков, картошки и варенья

для своего знакомого. Пос-
лание мы положили в нос-

ки и все передали - нашему

знакомому. Он проводил нас

до дороги, и мы благополуч-
но вернулись домой».

Командование полка вме-

сте с одним из партизан-

ских отрядов, прибыло в лес

за деревню Завастье, а в

деревню были посланы про-

водники. На случай прово-

каций со стороны Абрамова
по обе стороны деревни бы-
ли сделаны засады, в кото-

рых мне, автору этих строк,

тоже пришлось принять уча-

стие. Но все прошло спо-

койно. Абрамова проводни-

ки встретили в деревне, и

весь отряд власовцев был
заведен в лес, где) произо-

шла встреча командования
полка с командиром отряда

РОА Абрамовым. Здесь бы-
ла 1 достигнута договорен-

ность по всем вопросам. Ре-
комендовано было партизан-
скому oтpядv № 5 отправи-

ться в деревню Пустынька
и выставить усиленный до-

зор в деревне Большие
Рожки до тех пор, пока от-

ряд не будет укомплектован

командным составом. На
следующий день Абрамов
прибыл в штаб полка, где

ему был вручен приказ, в

котором он назначался ко-

мандиром партизанского от-

ряда № 5, комиссаром от-

ряда — Михаил Силаевич
Цаплин, начальником штаба
— Петр Иванович Соболен-
ко, политруками — Алексей
Сергеевич Фоменко, Григо-
рий Иванович Кацан и Ев-
гений Иванович Пуганов. За

отрядом закреплялся район
действия — Выскатка, Рож-
ки, Рудно. Штаб отряда

расположился в деревне Но-
винка, что недалеко от Вы-
скатки.

Как и следовало ожидать,

немцы не простили Абрамо-
ву уничтожения немецких

офицеров и переход на сто-

рону партизан. Вскоре на

партизанский отряд Абрамо-
ва, как его стали называть,
хотя ему был присвоен № 5 ,

немцы бросили большой ка-

рательный отряд с двумя

танками .1 Бой начался в де-

ревне Новинка, куда и нап-

равилась наша' 1-я рота

83:го партизанского отряда,

находящаяся по соседству

с этим отрядом в деревне

Вощенег, на помощь отряду

Л_< 5.

Мне лично тоже приш-

лось участвовать в этом

бою. Развить наступление

на отряд № 5 карателям не

учалось, так как наша ро-

та ударила во фланг нем-

цам, которые понесли боль-
шие потери и повернули во-

свояси. Жители деревень

Выскатка, Кривицы и Гор-
ки помнят, как одиннадцать
подвод с убитыми и ранены-

ми провезли немцы через

их деревни. В отряде № 5
было двое раненых и один

убитый.

Абрамовский отряд драл-

ся смело и отчаянно — та-

кая оценка ему дана была в

штабе полка. В дальнейшем
не один раз раз пришлось

отряду № 5 отбивать напа-

дения карателей, и ни разу

немцам не удалось не толь-

ко уничтожить отряд, но и

пройти через его обороните-
льный район вглубь парти-

занского края. Надо честно

сказать, что на пятый отряд

возлагались ответственные

и опасные задачи. Абрамов-
цы, возможно, и во искупле-

ние вины, дрались всегда

отчаянно, добивались боль-
ших успехов в уничтоже-

нии фашистских захватчи-

ков. их техники.

, После освобождения Слан-
цевского района отряд № 5
в числе остальных отрядов

был направлен под станцию

Плюсса для освобождения
остальной части Ленинград-
ской области. В одном из

боев Абрамов был смертель-

но ранен в живот. Чтобы
его как-то спасти, решено
было срочно везти на подво-

де на аэродром и самолетом
отправить в Ленинград в

госпиталь. Не доехав до

аэродрома, Абрамов умер в

пути. Его похоронили вмес-

те с бойцами его отряда, по-

гибшими в этом бою.

Отряд № 5 после освобо-
ждения Ленинградской обла-

сти вышел в Ленинград в

составе 9-й Ленинградской
партизанской бригады и был
расформирован вместе с

бригадой, как отряд, выпол-

нивший задание. Многие

бойцы отряда пошли на

фронт, чтобы добить немец-

ко-фашистских захватчиков
в их собственной берлоге.

Следует отметить, что в

1943. году стал массовым

переход на сторону парти-

зан власовцев, полицаев, во-

лостных старост и писарей.

Е. КУЧЕРОВ,
ветеран партизанского
движения.

СЛУЖБА

ЗДОРОВЬЯ

ТАЛАЯ
ВОДА

О талой воде в последнее

время говорят достаточно

много. Существует даже

версия, исходя из которой
перелетные птицы весной
устремляются на север, да-

бы вдоволь пить талую во-

ду и купаться в ней. Несет
ли талая вода оздоровление?
Логика здесь, наверное, про-

ста. Самая чистая вода —

это та, что в горных речках,

которые питаются от талых

снегов. Ну, а если предста-

вить себе экологическое со-

стояние большинства рай-
онов России, то нетрудно

догадаться, что просто чис-

тая, свободная от вредных

примесей вода сама по себе
становится оздоровительной
микстурой. Кроме того, та-

лая вода относится к разря-

ду так называемой структу-

рированной воды. Заметим,
что только таковая осущест-

вляет успешную «работу» в

организме в качестве пере-

носчика энергии.

Таким образом, речь идет

в первую очередь о приго-

товлении чистой воды. Су-
ществует несколько рецеп-

тов. Наиболее простой и

приемлемый в наших усло-

виях, как нам представляет-
ся, предлагает кандидат ме-

дицинских наук Иван Павло-
вич Неумывакин, автор

очень симпатичной и полез-

ной книжечки «Здоровье —

в ваших руках».

Вода доводится до эффек-

та «белого ключа». Она еще

не кипит, но в ней происхо-

дит интенсивное загазирова-

ние. Такую воду надо снять

с огня и под струей холод-

ной воды остудить как мож-

но быстрее. Кстати, эта во-

да уже приобрела структу-

рированную форму. Но что-

бы повысить ее оздорови-

тельный и лечебный эффект,

ее необходимо поставить в

холодильник, в морозиль-

ник, заморозить, потом рас-

топить и пить. Это, так ска-

зать, схема. Но ведь в воде

находится тяжелая вода —

дейтерий, которая несет ги-

бель всему живому. Прежде

всего необходимо избавиться
от нее. Воспользуемся тем,

что дейтерий превращается

в лед при более высокой

температуре. Когда вода

остынет до температуры 3,8

— 3,5 градуса С, на поверх-

ности воды появятся ажур-

ные конфигурации изо льда.

Кроме того, лед может по-

явиться и на стенках посу-

ды. Это и есть дейтерий.

Слейте воду. Лед выбросьте,

а оставшуюся жидкость про-

должайте замораживать.

Теперь важно избавиться
от так называемого рассола

— всех тех примесей, кото-

рые содержатся в обычной
водопроводной воде, а ны-

не уж, наверное, и в коло-

дезной.

Вода начинает замерзать

с краев. И «рассол», кото-

рый замерзает при более
низких температурах, будет
постепенно отжиматься к

центру посуды. Вылейте в

конце концов эту лужицу.

Если вы просмотрели и за-

мерзла вся вода — не беда.
«Рассол» вымывается стру-

ей горячей воды, направлен-

ной в центр. Таким образом
вы получили прозрачный
лед — продукт, из которого

и добывается талая вода.

Лед остается только медлен-

но растопить.



„Финансовая студенческая
компания “

предлагает ни льготных условиях

оказание консультационных, исследовательских и эксперт-

ных услуг в области приватизации, акционировании, инвести-

ционной и финансовой стратегии;

осуществить комплексную экономическую оценку город-

ских территорий, внедрить систему дифференцированных пла-

тежей за ее пользование (или приобрести пакет соответствую-

щей методико-органнзационной документации;;

внедрить систему кадастрового учета территории и недви-

жимости с картографическим отображением местности;

страхование жизни и здоровья членов коллективов с после-

дующей безналоговой выплатой оговоренных сумм;

принять свободные денежные средства на депозитные вкла-

ды;

осуществить совместное издание сборников психологических

тестов;

предоставить юридическое обеспечение коллективам со свои-

ми объемами работ и обеспечить снижение размера налоговых

выплат;

деловое сотрудничество фирмам и частным предпринима-

телям, в том числе по созданию совместных хозяйственно-фи-
нансовых структур и инвестированию средств в высокоэффек-
тивные производства.

Сегодня трудно в одиночку решать свои проблемы. Давай-
те объединим наши усилия!

Наша компания — это ваш шаг в завтрашний день!
252214. Киев, ул. Героев Днепра, 3(эа/32, тел. (8.044)

4130149, 2681691.

Как не прогадать?
В настоящее время многие задумываются над вопросом —

«А не заняться ли мне бизнесом?» или уже сделали опреде-

ленные шаги в этом направлении. 11 как у некоторых оказа-

лось — не совсем удачные.

Поэтому, перед тем, как всерьез заняться предпринима-

тельством, следует глубоко задуматься: «А смогу ли я спра-

еиться с этим Делом? Готов ли я к нему?». Приведенный ниже

тест позволит определить вашу психологическую готовность

к этому важному шагу.

Отвечать надо «Да» или «Нет».

1. Считаете ли вы, что имеющийся у вас жизненный опыт

позволяет вам надеяться на успехи в предпринимательстве?

2. Вы определились, какие услуги (товары) можете пред-

ложить на рынке?

3. Как вы думаете, предложенные вами услуги (товары)
будут пользоваться спросом?

4. Считаете ли Вы, что у вас будет мало конкурентов?

5. Знаете ли вы, чем занметеевт если ваше дело вдруг ока-

жется убыточным?

6. Понимаете ли вы, что в случае провала ваше возвра-

щение на прежнюю работу психологически нежелательно?

7. У вас имеются партнеры, которым вы абсолютно дове-

ряете?

8. Ваши партнеры являются достаточно компетентными в

выбранной области?

9. Как вы считаете, сможете ли вы в своей деятельности

всегда соблюдать закон?

10. Если вам предложат дело, дающее мгновенно 200 — 300
процентов, вы задумаетесь, прежде чем согласиться?

11. Склонны ли вы всегда тщательно проверять деловую

информацию?

12. Собираетесь ли вы ограничивать свои потребности при

использовании первой прибыли?

13 Поддерживают ли ваше начинание ваши родные (жена
или муж)?

14. Умеете ли вы дорожить своими партнерами?

15. Сможете ли вы в случае удачи не хвалиться своими

доходами?

16. Готовы ли вы и умеете ли вы работать по 10 — 16 ча-

сов в сутки?
Оценка результатов

Если вы ответили «Да» на 16 — 12 вопросов, вы достаточ-

но подумали о своем будущем и готовы к ударам судьбы и к

ее подаркам.

Если у вас от 11 до 6 положительных ответов, вам надо
еще раз все прикинуть, прежде чем пуститься «во все тяжкие».

Если вы ответили «Да» всего 5 или меньшее количество
раз — вы не готовы к предпринимательству и вам надо глубо-
ко задуматься, прежде чем заняться инициативной экономикой.

ГОСПОДА!
Если вас заинтересовало наше сообщение — мы ждем ва-

ших предложений. Наш адрес; 254214, Киев, ул. Героев Днеп-
ра, 36а/32, тел. (8.044) 4136149; 254650, Киев, ул. Анри Бар-
бюса, 9. к. -236, тел. (8.044) 2681691, «Финансовая студенче-

ская компания».

И в заключение, в качестве доброго совета тем, кто много

работает сидя; «ПОТЯНИТЕСЬ!
Каждое упражнение делать 5 — 10 раз. Весь комплекс —

за 5 — 6 минут.

1. Потянуться, поднимая руки вверх, с глубоким вдохом и

продолжительным выдохом.

2. Поднимать и опускать плечи.

3. Медленно вращать головой вправо и влево.

4. Наклоняться в стороны, касаясь руками пола.

5. Приседать, опираясь руками о край стула.

6. Сидя, попеременно поднимать согнутые ноги, опираясь

руками на сиденье стула.

Тамаре Васильевне
ГЕРАСИМОВОЙ

Профком и коллектив ро-

дильного отделения СРТМО
поздравляют Вас с юбилеем.
Желаем здоровья, счастья.

Владимиру Васильевичу
КАРПОВУ

Поздравляем с юбилеем.
Желаем счастья, здоровья и
семейного благополучия.

Коллектив ПТУ ЛПО
« Ленингра дсланец» .

шшшвиденш

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 22 ЯНВАРЯ

6.00, 9.00, 12.00, 15.00,
18.00, 21.00 — Новости.
6.20 — Утренняя гимнасти-

ка. 6.30 — «Утро». 8.45 —

Фирма гарантирует. 9.20 —

В гостях у Снежной короле-

вы. 10.00 — Клуб путеше-

ственников. 10.55 — Родни-
ки. 11.25 — Америка с
М. Таратутой. 12.20 — Ж. -Б.
Мольер — «Тартюф».
Фильм-спектакль. _ 14.40 —

Мультфильм. 15.25 —

«Бридж». 15.50 — «Бизнес-
класс». 16.05 — «Блокнот».
16.10 — Мультфильм. 16.20
•— <-Что означают ваши име-

на?». 17.50 — «Дело». 18.20

— «Шаги навстречу». 18.45
— Человек и закон. 19.15
•— Америка с М. Таратутой.
19.45 — «Поле чудес». 20.40
— «Спокойной ночи, малы-

ши!». 21.40 — «Весть из

прошлого» из серии «Кита-
ец» (Франция). 23.25 — По-
литбюро. 0.20 — Музобоз.
1.00 — Человек недели. 1.15
— Автошоу. 1.30 — Пло-
щадка «Обоза».

РОССИЙСКИЙ КАНАЛ

8.00, 14.00, 20.00, 23.00
— Вести. 8.25 — Время де-

ловых людей. 8.55 — На
политическом Олимпе. 9.50
— Мульти-пульти. 10.00 —

Репортажи из «Малой Евро-
пы». 10.45 — Белая воро-

на. 11.30 — «Бурда моден»

предлагает... 12.00 — «Сан-
та-Барбара». 122-я серия.

12.50 — «Играет Эмиль
Ровнер». 13.40 — «Крестьян-
ский вопрос». 14.25 — Ижи-
ца. 15.00 — Чемпионат Ав-
стралии по теннису. 15.55 —

Телебиржа. 16.25 — Там-
там-новости. 16.40 — «Наш
«Ералаш». 17.10 — «Ули-
ца любви». 17.40 — Беседы
в «Метрополе». 18.00 —

«Звездный странник». X. ф.
2-я серия. 18.50 — «Опера
— судьба моя». 19.45 —

Праздник каждый день.

20.20 — Экспоцентр пред-

ставляет. 20.25 — «Закат».
X. ф. 21.50 — Мультфильм

для взрослых. 22.00 — «Аб-

В ОТДЕЛЕ КАДРОВ
ЛПО «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

производится набор
рабочих на обучение по следующим специаль-

ностям;

ГОРНОРАБОЧИЕ очистного забоя V разряда.

Продолжительность отпуска до 63 календарных

дней. При стаже 20 лет пенсия назначается неза-

висимо от возраста.

ПРОХОДЧИКИ горных выработок V разряда.

Продолжительность отпуска до 66 календарных

дней. При стаже 20 лет пенсия назначается неза-

висимо от возраста.

ГРОЗ и проходчикам засчитывается льготный
подземный стаж. Выплачивается вознаграждение

за выслугу лет. Продолжительность рабочей неде-

ли составляет 30 часов.

При выходе па пенсию работнику выплачивает-

ся единовременное пособие:
при стаже не менее 10 лет — среднемесячный

заработок, 15 лет — двухмесячный заработок, 20
лет и более — трехмесячный заработок.

В объединении имеются профилакторий, пио-

нерский лагерь, подсобное хозяйство и детский
садик.

Срок обучения — 5 месяцев.

Оплата за период обучения — 4000 рублей.
Обращаться в отдел кадров с 8 до 17 часов.

3-2

Сланцеперерабатывающий
завод иСланцьГ

ведет работу
ПО ПРЕОБРАЗОВАНИЮ ПРЕДПРИЯТИЯ В
АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО ОТКРЫТОГО ТИ-
ПА С ПРАВОМ ПРИОБРЕТЕНИЯ ТРУДОВЫМ
КОЛЛЕКТИВОМ АКЦИЙ НА ЛЬГОТНЫХ УС-
ЛОВИЯХ

и приглашает

пенсионеров и бывших работников завода, выра-

ботавших трудовой стаж не менее 10 лет для муж-

чин и 7,5 лет для женщин и уволенных по собст-
венному желанию, по сокращению штатов или

численности, желающих получить бесплатные и

приобрести акции на льготных условиях, зарегист-

рироваться до 1 февраля 1993 года, имея при себе
паспорт и трудовую книжку.

Обращаться в отдел кадров СПЗ «Сланцы» по

адресу; ул. Заводская, д. L.

3—3

зац». 23.20 — Звезды гово-

рят. 23.25 — Спортивная
карусель. 23.40 — На сес-

сии ВС Российской Федера-
ции. 0.10 — Вечерний са-

лом. 1.40 — «По ту сторону

кинескопа»;
ПОКАЗЫВАЕТ

САНКТ-ПЕТЕРБУРГ
ПЯТНИЦА, 22 ЯНВАРЯ

7.30 — «Здравствуйте!».
7.45 — Мультфильм. 7.55
— «Киносалон». 8.55 —

«Поп-магазин». 9.05 — «Моя
вторая мама». 3-я и 4-я се-

рии. 10.10 — «Душа поэ-

та». 10.30 — Панорама но-
востей. 11.05 — «Альтерна-
тива». 12.05 — «Сказки
Гофмана». Фильм - балет.
12.50 — Концерт. 13.30 —

«Миссия». Д. ф. 14.45 —

«Из жизни земского врача».

X. ф. 15.30— «Факт». 15.40
— «Необыкновенное воскре-

сенье». 16.45 — Петербург-
ский коллегиум. 17.30 —

Панорама новостей. 17.50 —

Мультфильмы. 18.25 —

«Поп-магазин». 19.00 —

Большой фестиваль. 19.15
— «Канал Грибоедова, дом

9». 19.40 — Наедине с му-

зыкой. 20.20 — «Факт».
20.45 — «Спорт, спорт,

спорт». 21.00 — «Семь сло-

нов». 21.35 — «600 секунд».

21.50— «Ваш стиль». 21.55
— «Акцент». 22.10 — Те-
леафиша. 22.25 — «Камер-
тон». 23.25 — «Рокс-галак-
тика». 0.15 — Фильм-балет.

С 23 января

ВОЗОБНОВЛЯЕТ РАБОТУ
пункт проката видеокассет

в помещении ДК горняков.

Ожидаются новые поступле-

ния.

2—1

•
МЕНЯЕТСЯ

трехкомнатная квартира но-

вой планировки в Сланцах
на трехкомнатную в Лучках
(1-й этаж не предлагать).
Обращаться по телефону
73-783 после 19 часов.

2—1

К СВЕДЕНИЮ КОММУНИ-
СТОВ, ВСТАВШИХ И ЖЕ-
ЛАЮЩИХ ВСТАТЬ НА

ПАРТИЙНЫЙ УЧЕТ

23 января 1993 года в

1 1 часов в актовом зале

ПТУ-15 (ул. Кирова, д. 18)
состоится организационное

партийное собрание. Время
постановки на партийный
учет — с 10 до 11 часов.

Наличие партийного билета
обязательно.

Сланцевский инициа-

тивный оргкомитет по

подготовке съезда ком- -А;
мунистов.

2—2

С 23 января по 1 марта

1993 года

НА СЛАНЦЕВСКОМ
КОМБИНАТЕ

«СТРОИДЕТАЛЬ»

проводится
перерегистрация

граждан, состоящих на уче-

те по улучшению жилищ-

ных условий. При перереги-

страции необходимо пред-

ставить справку ф-9. Граж-
дане, не прошедшие перере-

гистрацию по неуважитель-

ной причине, снимаются с

очереди.

Администрация.

2—2

24 января в 1 1 часов

ДОМ КУЛЬТУРЫ
ГОРНЯКОВ

ПРИГЛАШАЕТ
ВСЕХ

на 5-летний юбилей ан-

самбля бального танца

«Огонек».
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